
18.04.2020 (9:50 - 10:20) 

Тема: Неопределённая форма глагола (инфинитив) 

 

1.​ Новый материал. Посмотри видео или прочитай в учебнике 
с.103 

 

2.​ Выполни упр.621 (запомни гл. на -ЯТЬ - они относятся к I спр.) 

 
3.​ Прочитай правило на с.104 (Запомни! В глаголах после 

шипящих ВСЕГДА пишется Ь) 
 

4.​ Выполни упр.622 
 

5.​ Домашнее задание: правило с.104, упр.623  

 

 

Дополнительный материал 

Помни!  

https://youtu.be/2kYNMgjjSgc


После шипящих  

 
Ь пишется 

 
Ь НЕ пишется 

У сущ.только 
3 скл 

у гл. всегда у сущ. НЕ 3 
скл 

у кр.прил. 

никогда 

ночь (3 скл) печь (гл.) 
идёшь (гл.) 

задач (не 3 
скл) 

горюч (кр.прил) 

 

 

 

  

 

 

 


